

CULTURE Un Point d'Où clôture sa saison



Gilles Sage va dévoiler son art, à Cazats.

C'est le dernier événement de la saison pour Un Point d'Où. Du 13 au 15 octobre, Gilles Sage exposera son travail selon un choix de photos et céramiques qu'il a déjà réalisées dans le cadre de son projet Pyrénées, ainsi que des travaux en cours qui prólongent sa recherche. « Arpenter la montagne. Gravir un col, s'arrêter. Descendre. Traverser le lac à la nage. Au loin, une lumière joue avec un sommet. Vite, déclencher. Je rentre en ville, la tête remplie d'images, de sensations. Et avec plein de photos, de relevés divers à exploiter à mon retour » explique-t-il.

L'artiste tressées proposera une installation intitulée Kaos, qui prendra pour appui le sol d'Un Point d'Où et trouvera sa forme in situ. Dimanche 15 octobre, en clôture d'exposition, Marina Bellefaye fera une lecture. Fondatrice de l'association L'espace lisse et d'Un Point d'Où, Marina Bellefaye commence à écrire réellement à l'école des Beaux-Arts. Un vaste champ d'exploration et d'expérimentation s'ouvre alors. Une langue poétique singulière et vive s'affine, donnant aussi lieu à des publications dans des revues, des micro-éditions ou des lectures publiques.

Rendez-vous à Un point d'Où, 71, Impasse Pascaut à Cazats.